



## Negociación en Ginebra fue “difícil, pero de carácter ejecutivo”, anuncia el jefe de la delegación rusa

### Description

La nueva ronda de negociaciones sobre Ucrania se celebrará en un futuro próximo, declaró el jefe de la delegación rusa para las conversaciones, Vladímir Medinski.

Las consultas entre las delegaciones de Rusia, Estados Unidos y Ucrania en la ciudad suiza de Ginebra fueron complicadas, pero de carácter ejecutivo, agregó.

“Saben que las conversaciones se llevaron a cabo durante dos días. Ayer fueron muy largas, en distintos formatos, y hoy duraron aproximadamente durante dos horas. Fueron complicadas, pero tuvieron un carácter ejecutivo”, enfatizó Medinski.

Los días 17 y 18 de febrero, Ginebra acogió las negociaciones para la resolución del conflicto en Ucrania. La delegación rusa estaba encabezada por el asesor presidencial **Vladímir Medinski**. El enviado especial del presidente de los Estados Unidos, **Steve Witkoff**, y el yerno del presidente de EEUU, Jared Kushner, también participaron en la reunión.

El Maipo/Sputnik

### Date Created

Febrero 2026